

## BREVES



CHV

LA ACTRIZ ALEJANDRA FOSALBA ESTARÁ EN EL PROGRAMA.

**Alejandra Fosalba y Nicolás Solabarrieta, primeros confirmados para el regreso de "Top Chef Vip"**

● Chilevisión informó que la nueva temporada de "Top Chef Vip", que todavía no tiene fecha de estreno oficial, ya tiene a sus primeros confirmados para aquello. Se trata de la actriz Alejandra Fosalba y el *influencer* Nicolás Solabarrieta, este último quien había participado en los realities "Tierra brava" y "Ganar o servir". La tercera temporada volverá a contar con Cristián Riquelme como animador y los jurados serán los chefs Fernanda Fuentes-Cárdenas, Sergi Arolay y Benjamín Nast. El programa contará con 18 figuras del espectáculo, redes y TV que se irán anunciando próximamente. ☀

**Hallan el busto de Jim Morrison robado hace 37 años del cementerio parisino de Père Lachaise**

● El busto del cantante Jim Morrison que fue robado hace 37 años del famoso cementerio parisino de Père Lachaise fue encontrado por accidente en un registro policial durante una investigación por fraude. La Prefectura de Policía de París anunció en redes sociales el hallazgo de la escultura, realizada por el croata Mladen Mikulin, y que fue sustraída de noche sin pistas sobre sus autores. El busto fue colocado en 1981 para conmemorar el décimo aniversario del fallecimiento del músico, y apenas siete años después fue robado. Un registro de la policía de París encontró el busto en el domicilio parisino del directorio de una empresa investigado por falsificación de documentos contables. ☀

**Su familia pidió una cadena de oración y ayer Teresita Reyes habló de su estado: "Sigo luchando"**

● Un complicado estado de salud atraviesa la actriz nacional Teresita Reyes. Primero debió ser operada por un tumor mandibular, tras eso, ella confirmó que había iniciado un tratamiento de quimioterapia para tratar el cáncer. Pero el lunes su familia actualizó su estado y reveló que debió ser hospitalizada en la Clínica Santa María debido a complicaciones en su corazón y riñón, por lo que la noche del lunes pidieron una cadena de oración en apoyo. En tanto, en su Instagram se publicó un nuevo men-

aje de Reyes: "Sigo luchando chiquillos, gracias por el apoyo. Los amo". Su mensaje generó diversas respuestas, por ejemplo del periodista Carlos Tejos. "Vamos, Teresita. Sigo orando por ti", dijo. Javiera Contadory y Pilar Sordo también le escribieron. ☀

